

Vos questions / nos réponses

Consommation de cannabis

Par [Profil supprimé](#) Postée le 12/01/2010 10:40

je voudrais savoir à partir de combien de joints de cannabis fumés par jour devient-on dépendant ?

Mise en ligne le 12/01/2010

Bonjour,

Il est difficile de situer la dépendance au cannabis en fonction d'un nombre précis de joints par jour.

La dépendance s'instaure en fonction de différents facteurs (le métabolisme de chacun, la qualité et la quantité de produit, la fréquence de consommation, les raisons de cette consommation...). Mais ce qui est certain c'est que dépendance rime avec régularité. Plus souvent le produit est consommé, plus l'habitude a d'occasions de s'installer.

Votre question traite d'une consommation quotidienne (à partir de combien par jour?), et dans ce cas, quelque soit le nombre de joints consommés, on peut dire que cette régularité constitue déjà un risque d'installation d'une dépendance.

Cordialement
